

Des parties d'échecs au parcours de santé



Joshua Varokui, au premier plan, animera les séances d'initiation aux jeux d'échecs à la MJC. Photo RL

La MJC de Villerupt a organisé des parties d'échecs sur le marché mardi et vendredi dernier. Devant le succès rencontré, principalement auprès des jeunes, un autre rendez-vous a été programmé samedi au parcours de santé Pierre-Poullain. La météo étant au beau fixe, les cinq tables installées à l'entrée du bois ont toutes été occupées du matin jusqu'à l'après-midi. Joshua Varokui, ancien élève

de l'activité échecs, a décidé de relancer l'atelier mis entre parenthèses depuis plusieurs années. Nicolas Venzi, animateur à la MJC, se réjouit de la reprise de l'atelier et de la belle initiative lancée par un ancien participant. Les inscriptions à l'atelier jeu d'échecs débuteront mercredi 25 août.

Renseignements : MJC
(tél. 03 82 89 90 14).